
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団 №５７・新年号 

市議団ニュース 

 

連 絡 先 2012年 12月 30日’13年 1月 6日合併号 

木村奉憲 22－8567、杉野 修 58－9010 

石田利春 52－7260、渡辺昌代 21－9058 

◩「日本共産党久喜市議団ブログ」を更新中 

 

市
民
が
希
望
の
持
て
る
年
に 

新
年 

明
け
ま
し
て 

お
め
で
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。
昨
年
は
大
変
お
世
話
に
な
り
ま

し
た
。
市
民
の
声
を
大
切
に
、
そ
の
ご
意
見
・

要
望
の
実
現
に
向
け
、
全
力
を
あ
げ
て
き

ま
し
た
。 

今
年
も
と
く
に
合
併
後
の
住
民
サ
ー
ビ
ス

の
向
上
と
住
民
負
担
の
軽
減
の
た
め
議
員

団
は
住
民
と
一
緒
に
草
の
根
の
運
動
を
広

げ
て
行
く
決
意
で
す
。 

ど
う
ぞ
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 
 
 

 

二
〇
一
三
年 

一
月 

 
 

 

久
喜
市
日
本
共
産
党
市
議
団 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 

団
長 

 

木
村
と
も
の
り 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 

石
田
と
し
は
る 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

渡
辺
ま
さ
よ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

杉
野
お
さ
む 

                    

 

 

１２
月
２１
日
の
議
会
最
終
日
、
党
議
員
団
が
提
出
し
て
い

た
「
政
党
助
成
法
の
廃
止
を
求
め
る
意
見
書
」
に
関
し
て

２
名
の
議
員
か
ら
質
疑
が
通
告
さ
れ
、
質
疑
答
弁
が
行
わ

れ
ま
し
た
。
主
な
点
は
以
下
の
と
う
り
で
す
。 

（
質
疑
）
国
民
か
ら
国
が
集
め
て
、
決
め
ら
れ
た
方
法
で

各
政
党
に
配
分
し
て
い
る
の
で
何
の
問
題
も
な
い
。
意

見
書
に
あ
る
強
制
献
金
や
強
制
負
担
で
は
な
い
。 

・
返
納
の
義
務
は
法
の
ど
こ
に
書
い
て
い
る
の
か
。（
返

さ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
わ
け
で
は
な
い
） 

 

・（
共
産
党
の
）
パ
フ
ォ
ー
マ
ン
ス
で
は
な
い
か
。 

（
答
弁
）
自
分
が
支
持
を
し
て
い
な
い
政
党
に
も
配
分
さ

れ
る
。
そ
の
原
資
は
、
強
制
徴
収
さ
れ
る
税
金
で
あ
る

こ
と
か
ら
強
制
献
金
と
理
解
す
る
の
は
当
然
だ
。 

 

・
そ
の
年
に
使
い
残
し
た
助
成
金
や
、
政
党
が
解
散
し

て
残
っ
た
助
成
金
等
は
総
務
大
臣
が
「
返
還
を
命
じ
る

こ
と
が
で
き
る
」
と
し
て
い
る
。 

 

・
選
挙
な
ら
白
票
を
投
じ
る
こ
と
も
で
き
る
が
助
成
金

は
有
無
を
言
わ
さ
な
い
で
分
け
ら
れ
る
も
の
。
こ
の
間

交
付
さ
れ
た
合
計
額
は
５
５
５
５
億
円
に
も
な
る
。 

 

政
党
の
あ
り
方
が
問
わ
れ
る
。
国
民
に
は
差
し
押
さ
え

ま
で
し
て
集
め
た
お
金
を
分
け
取
り
し
て
い
る
。
被
災

地
で
は
今
も
支
援
を
待
っ
て
い
る
こ
と
な
ど
考
え
れ

ば
、
税
金
に
頼
ら
ず
自
立
を
す
べ
き
で
は
な
い
の
か
。 

                      

 

市
役
所
の
正
面
玄
関
に
並
ぶ
議
員
団 

政
党
助
成
法
を
な
く
す
こ
と
で

の
議
会
の
質
疑
応
答 
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１２月議会 

一般質問（つづき） 

利
根
保
健
医
療
地
域
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク 

シ
ス
テ
ム
「
と
ね
っ
と
」
に
つ
い
て 

問 

か
か
り
つ
け
医
か
ら
の
情
報
は
活
か
せ
る
の
か
。

か
か
り
つ
け
医
の
利
点
は
何
か
。 

答 

中
核
医
療
側
の
情
報
を
か
か
り
つ
け
医
が
見
る

と
い
う
シ
ス
テ
ム
構
築
に
な
っ
て
い
る
。
今
後
か
か

り
つ
け
医
側
の
情
報
も
見
ら
れ
る
等
の
シ
ス
テ
ム

も
必
要
で
は
な
い
か
と
考
え
る
。 

問 

参
加
医
療
機
関
を
増
や
す
今
後
の
取
り
組
み
は

ど
う
か
。 

答 

追
加
募
集
の
方
法
や
時
期
は
協
議
中
。 

問 

救
急
車
両
の
中
で
、
情
報
は
見
ら
れ
る
の
か
。 

答 

救
急
車
両
の
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
が
総
て
の
車
両

に
あ
り
、
連
絡
先
、
処
方
薬
、
病
名
な
ど
取
得
可
能
。 

問 

自
分
の
健
康
管
理
情
報
の
入
力
が
難
し
い
方
へ

の
説
明
や
手
助
け
は
。 

答 

推
進
協
議
会
事
務
局
や
健
康
医
療
課
で
行
う
。 

問 

こ
れ
ま
で
の
交
付
金
と
今
後
に
つ
い
て
、
財
政
的

措
置
を
早
く
計
画
し
、
持
続
が
必
要
で
は
な
い
か
。 

答 

平
成
２５
年
度
ま
で
に
総
額
６
億
４
千
万
円
の
県

補
助
金
が
交
付
予
定
。
平
成
２６
年
以
降
は
現
時
点
で

は
未
定
で
あ
る 

久
喜
市
の
公
共
交
通 

 

利
用
者
の
利
便
性
を
考
え
る
べ
き 

問 

地
域
公
共
交
通
検
討
委
員
会
で
は
「
方
向
性
を
決
め

る
こ
と
に
疑
問
を
感
じ
る
」「
寄
せ
ら
れ
た
意
見
を
参

考
に
細
か
い
検
討
を
」「
鉄
道
が
な
い
と
こ
ろ
の
カ
バ

ー
を
」
な
ど
た
く
さ
ん
の
意
見
が
あ
っ
た
。
し
か
し
、

今
進
め
ら
れ
て
い
る
地
域
公
共
交
通
会
議
は
利
用
を

望
む
側
の
観
点
が
抜
け
て
し
ま
っ
て
い
る
。
利
用
者
の

利
便
性
を
重
視
し
な
け
れ
ば
成
功
し
な
い
の
で
は
な

い
か
。
ま
ず
、
循
環
バ
ス
の
延
伸
で
な
ぜ
運
行
本
数
を

減
ら
す
の
か
。
不
便
に
な
る
の
で
は
。 

答 

財
政
負
担
も
考
え
、
延
伸
後
も
利
用
者
の
不
便
を
来

す
こ
と
の
な
い
よ
う
４
便
減
で
調
整
協
議
す
る
。 

問 

市
は
検
討
委
員
会
の
答
申
を
受
け
て
、
利
用
者
の
利

便
性
な
ど
市
民
の
声
を
検
討
し
た
の
か
。 

答 

公
共
交
通
検
討
委
員
会
で
十
分
な
さ
れ
た
と
考
え

る
。
今
後
交
通
会
議
の
答
申
を
基
本
と
し
進
め
る
。 

要
望 

交
通
弱
者
、
立
場
の
弱
い
人
の
検
討
は
市
で
行
い

反
映
さ
せ
て
ほ
し
い
。 

デ
マ
ン
ド
バ
ス
の
運
行
に
お
い
て
は
、
目
的
地
の
ポ

イ
ン
ト
を
、
病
院
、
駅
な
ど
数
多
く
設
定
す
る
こ
と
や
、

シ
ャ
ト
ル
バ
ス
を
走
ら
せ
る
な
ど
、
利
便
性
を
重
視
す

る
べ
き
で
あ
る
。 

 

 

渡
辺
ま
さ
よ 

 

障
が
い
者
に
支
援
を
も
っ
と
強
く 

問 

障
が
い
者
の
介
助
サ
ー
ビ
ス
で
は

「
病
院
内
の
介
助
」
が
認
め
ら
れ
て

い
な
い
。
市
の
判
断
が
あ
れ
ば
独
自

支
援 

が
で
き
る
。
病
室
に
入
る
ま

で
を
ぜ
ひ
認
め
ら
れ
る
よ
う
市
の
判

断
を
。 

答
「
院
内
介
助
」
は
原
則
、
医
療
機
関

側
が
や
る
こ
と
。
厚
労
省
も
緩
和
を

し
て
い
る
の
で
、
病
院
の
受
付
ま
で

は
介
助
サ
ー
ビ
ス
が
認
め
ら
れ
る
。 

問 

国
も
、
介
助
し
た
と
い
う
記
録
を

後
で
提
出
す
れ
ば
良
い
と
す
る
判
断

が
で
き
る
と
し
て
い
る
が
ど
う
か
。 

答 

で
き
る
だ
け
事
前
に
計
画
書
に
盛

り
込
ん
で
ほ
し
い
。 

そ
の
他
の
質
問 

◆
市
民
・
団
体
が
学
校
給
食
の
試
食
を

で
き
る
よ
う
に
。 

◆
シ
ル
バ
ー
人
材
な
ど
市
の
請
負
労
働

で
の
ケ
ガ
に
労
災
適
用
で
き
る
よ
う 

に 

                   

市
職
員
の
労
働
環
境
改
善
を 

問 

合
併
前
か
ら
職
員
の
サ
ー
ビ
ス

残
業
の
実
態
が
あ
る
が
、
認
識
し
て

い
る
か
。 

答 

時
間
外
勤
務
は
上
司
の
命
令
で

や
る
の
で
サ
ー
ビ
ス
残
業
は
存
在

し
な
い
と
考
え
る
。 

問 

誰
も
が
サ
ー
ビ
ス
の
実
態
は
知

っ
て
い
る
。
ま
ず
は
認
め
よ
。 

ま
た
、
生
理
休
暇
も
同
じ
だ
。
実
態

を
つ
か
ん
で
い
る
か
。 

答 

昨
年
は
申
告
数
が
ゼ
ロ
。
２２
年
度

は
２
件
だ
っ
た
。 

問 

（
市
に
は
数
百
人
の
女
子
職
員
が

い
る
の
に
）「
年
間
に
ゼ
ロ
と
２
件
」 

と
い
う
の
は
異
常
で
あ
る
。
み
ん
な

お
腹
が
痛
く
て
も
休
ま
ず
我
慢
し

て
仕
事
を
し
て
い
る
こ
と
に
な
る
。 

答 

本
人
の
申
告
制
な
の
で
。
市
の
ほ

う
か
ら
制
限
を
し
た
こ
と
は
な
い
。 

問 

そ
れ
は
当
然
で
す
。
事
実
に
目
を

向
け
、
生
休
が
安
心
し
て
と
れ
る
市

役
所
に
す
る
必
要
が
あ
る
。 

                  

 

杉
野
お
さ
む 

 

１１月議会に医療生協さいたま栗

橋、鷲宮、久喜の各支部から「国に医

学部新設を認めることを求める意見

書提出に関する請願書」が提出され

た。内容は、埼玉県の医師数が全国最

下位であり、一般病床数の人口比も全

国で最も少ない。一方で高齢化のスピ

ードが速く、高齢者人口が６番目に多

い。医師不足の状況を大幅に改善しな

い限り、県民の救急環境は深刻にな

り、医師の過酷な勤務状態はさらに悪

化することなどを指摘しています。そ

して、埼玉県は国公立大学に医学部が

なく医師養成を他県に依存している

現状から「医学部新設を認めることを

求める意見書」を国に提出してほしい

という請願です。 

請願の採決結果は不採択 

結果は、日本共産党４名と猪股議員

の賛成のみで不採択となりました。反

対の意見は、巨額の費用がかかる。医

学生が埼玉県にとどまるとは限らな

い。養成するのには 10 年以上かかる。

民間病院と提携する方が現実的であ

るなどでした。 

日本共産党の賛成討論 

日本共産党は、請願の賛成討論に立

ち、医師不足解消に向け様々な方法を

取り組むべきである。巨額の費用がか

かるのは事実であるが、今まで外県に

依存していた県の政策を変えるべき

である。医学生が埼玉県に就職定着す

る等は、その後検討すべき課題であ

り、10 年後 15 年後を見据え、埼玉県

の現状を改善すべきである。人の命を

救うためには最善の努力をすること

が重要であることなどを指摘し、請願

に賛成しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国に医学部新設を認めること
を求める意見書提出に関する 

   請願書 

 

もっと医師・看護師を 
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